

**Le Quotidien Jurassien**

**27.10.2012**

AP-00290



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 27.10.2012  
Identifiant du document : AP-00290  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 27.10.2012  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 23.08.2014 à 17h33  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 28.03.2024 à 17:19

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
23.08.2014 à 17h33 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 27 octobre 2012

### ■ DELÉMONT - SOYHIÈRES

## Une pollution de la Birse nécessite la pose d'un barrage

Le Centre de renfort d'incendie et de secours de Delémont a été alerté, hier vers 10 h 25, par un Delémontain que des nappes d'hydrocarbure étaient visibles sur la Birse, à la hauteur des anciens abattoirs. Lorsque les pompiers se sont rendus sur les lieux, de grosses auréoles huileuses étaient déjà visibles à la sortie de Delémont, en direction de Bâle.

Une quinzaine d'hommes a alors placé un barrage flottant en amont de la station hydroélectrique de Bellerive, à Soyhières. Les sapeurs-pompiers de Laufon ont également été alertés et ont posé un barrage similaire à la frontière cantonale. «Nous avons effectué des recherches pour déterminer la cause de cette pollution provoquée par une entreprise à la route de Bâle», explique le lieutenant Yves Froidevaux, chef d'intervention.

L'écoulement proviendrait de fuites d'huile dans une salle

de compression. Une pompe a alors été installée à la sortie de la canalisation et les eaux souillées ainsi récoltées ont été transportées à la station d'épuration. Une entreprise a encore procédé à la vidange de toute la canalisation en cause et le barrage flottant sur la Birse a pu être enlevé vers 13 h 30.

### Sauvetage d'un chat

Les pompiers delémontains n'ont pas chômé cette semaine, puisque, en plus de leur déplacement à l'usine Benteler à Saint-Ursanne, ils sont intervenus mardi pour enlever un nid de guêpes à la rue de Blanche-Pierre, à Delémont, puis, avant-hier soir, à la rue de l'Eglise pour sauver un chat qui était tombé derrière une cuisinière dans un espace d'une dizaine de centimètres.

Les hommes du Centre de renfort ont démonté un élément du bloc-cuisine pour permettre au félin de retrouver sa liberté. **TB**